



Ante inició de la discusión de Reforma Electoral, secretario de Gobernación no descarta coincidencias con oposición

CIUDAD DE MÉXICO (RICARDO ROCHA).- El secretario de Gobernación, Adán Augusto López, estimó que la marcha en defensa del INE que se realizó el pasado 13 de noviembre fue una caricatura. Sin precisar cifras adelantó que a la marcha que encabezará el presidente López Obrador acudirán varios miles y consideró que es una falta de respeto decir que será una manifestación de acarreados. Ante el inicio de la discusión de la Reforma Electoral el próximo miércoles en comisiones de la Cámara de Diputados, el Secretario Gobernación no descartó que se alcancen coincidencias con legisladores de oposición.

<https://drive.google.com/file/d/1b5dQwyocPYNjgnZpdiPY2hdqrLJfcto1/view>